

Construit de 1955 à 1961 par les architectes Fernand Pouillon et Roland Dubrulle sur l'ancien site des usines Delizy-Doisteau, cet ensemble discret de plus de 280 appartements abrite environ 600 habitants dans un cadre paysager et monumental et se déploie sur une superficie de près de deux hectares.

Sa cour d'honneur, son parc, des arbres en alignement, la couleur ocre de la pierre de Fontvieille, des pilastres de marbre rose, des perspectives audacieuses lui ont valu plusieurs qualificatifs tous en rapport avec l'architecture classique française : « Petit Versailles », « petite place des Vosges de Pantin ».

En 2008, le Ministère de la culture lui décerne le label « Patrimoine XXème siècle ».

Avec l'appui et les encouragements du service mémoire et patrimoine de la Ville de Pantin, la Copropriété, sa Présidente, son Conseil syndical, conscients du caractère d'exception du lieu, font poser, à l'occasion des Journées du patrimoine 2016, la plaque commémorant l'attribution de ce label.

Ils invitent les pantinois, les passionnés d'architecture, les résidents à découvrir ou redécouvrir cette œuvre de Fernand Pouillon.